



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

statistiques

Question écrite n° 113342

Texte de la question

M. Christian Eckert attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les dernières statistiques publiées par Eurostat en matière de richesse par habitant. À la lecture de ce tableau, il apparaît que les écarts de niveau de vie restent importants dans l'Union européenne en particulier entre les pays riches du nord de la zone euro et les pays de l'est de l'Europe. La France, quant à elle, se classe juste au-dessus (7 %) de la moyenne européenne mais se place en dessous de la moyenne de la zone euro, contrairement au Royaume-Uni, à la Belgique ou à l'Allemagne pour ne citer qu'eux. Alors que le PIB par habitant en France a stagné, celui de l'Allemagne a progressé. La France se rapproche insensiblement donc du bataillon des pays dont les revenus par tête se situent dans la moyenne de l'Union comme l'Espagne, l'Italie et Chypre. Cette dégradation de la place de la France dans le classement européen est le résultat direct de la politique économique et sociale menée par la majorité et son Gouvernement depuis 2002. Il lui demande quelles raisons expliquent, selon elle, ce mauvais classement. Il lui demande en outre comment il explique l'augmentation de l'écart qui sépare la France de l'Allemagne en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Christian Eckert](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (7^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 113342

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 juillet 2011, page 7020

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)